
**DISCURSO DE APERTURA DEL INTENDENTE MUNICIPAL
ARQ. GUILLERMO OSNAGHI**

Distinguidos vecinos, autoridades presentes, miembros del Concejo Deliberante, representantes de instituciones, trabajadores municipales y queridos amigos:

Cuando uno inicia en política, y quiere hacerlo bien, deja la vida y el tiempo al servicio del otro. Es un acto de entrega, de amor al prójimo y en tiempos donde tanto se duda de la política y el estado soy de los que creen que, con sacrificio, honestidad y mucho trabajo se puede cambiar la vida de miles de vecinos.

Ocho años atrás, asumimos un desafío enorme: ordenar para crecer, estabilizar para avanzar, trabajar para transformar. Hoy, en este ciclo, puedo decir con orgullo que Paso de la Patria es un pueblo más fuerte, más ordenado y sentó las bases para empezar a construir un futuro aún más prometedor para todos.

Cuando comenzamos esta gestión, nos propusimos una meta clara a lograr: **ORDEN PARA EL DESARROLLO**. Sabíamos que para crecer necesitábamos sentar bases sólidas, recuperar la estabilidad institucional y económica, y devolverle a nuestra comunidad la confianza en su gobierno local. Con esfuerzo, planificación y el trabajo incansable de cada uno de ustedes, logramos equilibrar el municipio y encaminarlo hacia un futuro sostenible.

Fueron años de desafíos, de decisiones difíciles, de enfrentar los intereses mezquinos de unos pocos políticos rancios, pero siempre priorizando el bienestar de nuestra gente. Ordenamos las cuentas públicas, optimizamos los recursos y gestionamos con transparencia. Esa estabilidad nos permitió avanzar en infraestructura, en servicios, y en el fortalecimiento de nuestra identidad como comunidad.

Un paseño no se arrodilla nunca y nosotros no claudicamos. Luego de tener que sufrir muchas traiciones en todos estos años y varias personas malintencionadas buscaron toda oportunidad que tuvieron para tumbar nuestro gobierno y hacerse de dinero o de poder, pero nuestro compromiso con el pueblo siempre fue más grande. Nunca nos doblegamos por más fuego amigo que recibimos, y la gente nos acompañó siempre cada dos años, en cada elección, y cada vez con más convicción.

Con el apoyo del pueblo creciente cada obra realizada, cada mejora en los barrios, cada iniciativa que promovimos fue pensada con el firme propósito de mejorar la calidad de vida de nuestros vecinos. Pero más allá de las obras materiales, lo más valioso de estos años ha sido el fortalecimiento del tejido social, el sentido de pertenencia y el compromiso ciudadano que hoy se respira en cada rincón de nuestro municipio.

Nada de esto hubiera sido posible sin el acompañamiento de un gran equipo de trabajo, de los empleados municipales que día a día pusieron su esfuerzo y dedicación, de las instituciones que se sumaron a construir en conjunto y, sobre todo, de ustedes, los ciudadanos, que confiaron en este proyecto y fueron protagonistas del cambio.

No compremos cantos de sirena de algunos que, con mucho discurso, mucho ego y pocos planes buscan su propio crecimiento patrimonial, y vienen a desarmar lo que hemos logrado. Déjenme decirles algo “Hay políticos deshonestos entre nosotros. Pero cada vez tienen menos espacio para embromarle a la gente. Levantamos la vara, la gente no come vidrio nunca más habrá espacio para un gobierno corrupto y sin planes.”

Hoy estoy aquí firme con la satisfacción del deber cumplido y con la certeza de que dejamos un municipio ordenado, estable y con bases firmes para seguir creciendo. El camino del desarrollo es un proceso continuo, y estoy seguro de que, con el mismo compromiso y responsabilidad, nuestra comunidad seguirá avanzando hacia un futuro aún mejor.

CENTRO DE ATENCION AL VECINO

Desde el primer día de nuestra gestión, entendimos que la cercanía con la gente es la clave para transformar la realidad. Por eso, creamos el Centro de Atención al Vecino, una iniciativa que representa un avance concreto en la mejora de los servicios públicos y la calidad de vida de nuestra comunidad.

El Centro de Atención al Vecino es mucho más que una oficina; es el puente entre el gobierno municipal y cada habitante de nuestra querida Paso de la Patria. Su objetivo es claro: brindar soluciones ágiles y efectivas a los reclamos y necesidades de nuestros vecinos. Con esta herramienta, fortalecemos el vínculo entre la gestión municipal y la ciudadanía, dando respuestas concretas a los desafíos del día a día.

Este proyecto, dependiente de la Dirección de Coordinación Ejecutiva, nació en mayo de 2024 con la firme convicción de acercar la gestión a la gente. Establecimos un espacio físico y virtual donde todos puedan expresar sus inquietudes y resolver problemas relacionados con los servicios urbanos. No queremos que nadie sienta que su voz no es escuchada. Por eso, garantizamos un canal directo, eficiente y accesible para atender cada necesidad.

Implementamos un moderno sistema online que permite a los vecinos realizar sus reclamos y trámites sin moverse de sus hogares. Esto no solo simplifica la gestión, sino que también permite un seguimiento en tiempo real de cada solicitud. Así, aseguramos transparencia y eficiencia en la resolución de los problemas.

En noviembre, completamos el acondicionamiento de nuestra sede física, un espacio diseñado para que cada vecino se sienta bien recibido y atendido. Y en diciembre, con mucho esfuerzo y dedicación, pusimos en marcha el Centro de Atención al Vecino en el

anexo municipal "La Carlita". Hoy, de lunes a sábados, abrimos nuestras puertas de 08:00 a 18:00 hs para que cada ciudadano pueda acercarse y encontrar respuestas.

Desde su apertura, hemos atendido reclamos sobre alumbrado público, recolección de residuos y ramas, mantenimiento de la vía pública, problemas vecinales y solicitudes de limpieza de baldíos. Porque entendemos que el orden y el desarrollo van de la mano, y un municipio eficiente es aquel que responde con rapidez y responsabilidad.

DIRECCION DE TRANSITO

Nuestra localidad crece y se desarrolla, recibiendo una gran cantidad de visitantes tanto en la temporada de verano como en las festividades que nos representan. Este crecimiento conlleva una gran responsabilidad: garantizar la seguridad y el bienestar de cada ciudadano y de quienes nos visitan. Es por ello que hemos fortalecido el trabajo conjunto con la Policía de la Provincia de Corrientes, la Policía Vial, Prefectura Naval Argentina, Gendarmería Nacional, la Seguridad Privada y los Bomberos Voluntarios, logrando una respuesta más rápida y efectiva ante cualquier siniestro vial o emergencia.

Conscientes de la importancia de la prevención, hemos reforzado la flota motorizada con la incorporación de una moto Honda tipo Tornado y una camioneta Ford Ranger 3.0, permitiendo optimizar los controles de tránsito y garantizar una movilidad más eficiente para nuestros agentes. Además, hemos sumado equipamiento esencial para la seguridad del personal.

La seguridad vial es una prioridad en nuestra gestión, y por ello seguimos trabajando en la concientización del alcohol cero en nuestra comunidad. Para reforzar estos controles, hemos incorporado un nuevo equipo de alcoholímetro y alómetro, lo que nos permite contar con tres dispositivos completos para la detección de alcohol en sangre y asegurar un tránsito más seguro. Un buen operativo de control de tránsito no es aquel en el que se secuestra la mayor cantidad de vehículos de la vía pública, ya que su propósito es preventivo y no sancionador. Un operativo exitoso será aquel en el que todos los controles arrojen resultado 0.

Pero la seguridad no solo se trabaja en la calle, sino también desde la educación. Es por eso que hemos implementado capacitaciones de seguridad vial en escuelas primarias y secundarias, inculcando desde temprana edad la importancia de la prevención y el respeto por las normas. Asimismo, nuestro personal ha recibido capacitaciones especializadas brindadas por el Ministerio Provincial, elevando el nivel de profesionalismo en cada intervención.

Finalmente, queremos destacar el papel fundamental del Centro de Monitoreo Municipal, que hoy cuenta con un sistema de 32 cámaras de seguridad estratégicamente ubicadas en

distintos puntos de la localidad. Este sistema nos permite fortalecer la prevención del delito y actuar con rapidez ante cualquier situación de emergencia.

Asimismo, resaltamos la importancia de la Planta de Clasificación de Residuos, el Obrero Municipal y diversas dependencias municipales, que contribuyen al desarrollo sostenible y a la optimización de los servicios para nuestra comunidad, las cuales se encuentran alejadas del edificio municipal cuentan con sistemas de video filmación a fin de garantizar la seguridad.

RECUPERACION ESPACIO PUBLICO

Como hemos reiterado en diversas ocasiones y por todos los medios posibles, la actual gestión continúa trabajando incansablemente para recuperar lo que legítimamente nos pertenece: nuestros espacios de dominio público. Nos mantenemos firmes en nuestra misión de devolver a la comunidad lo que siempre le ha correspondido, sin vacilaciones, sin engaños, con total transparencia.

Mientras algunos, con maniobras de dudosa procedencia y graves carencias administrativas, entregaron sin reparos nuestros espacios públicos de uso común a cambio de favores políticos, esta gestión ha logrado lo que parecía una utopía: recuperar el espacio conocido como La Candelaria. Un espacio que pertenece a todos, un lugar que debe ser cuidado y preservado para las generaciones futuras.

Recientemente, la justicia nos dio la razón. Hace apenas unos días, se dictó un fallo que nos exoneró de toda acusación, confirmando que todo lo actuado estaba completamente ajustado a derecho. Y aquí se presenta la paradoja: mientras un intendente anterior regalaba lo que era de todos, esta gestión tuvo que enfrentar un proceso judicial injusto, uno que buscaba, en vano, cuestionar nuestra legitimidad. Sin embargo, la justicia prevaleció, y hoy podemos decir con orgullo que hemos actuado correctamente.

Este es un triunfo no solo de la administración, sino un triunfo de la justicia, un triunfo del pueblo. Y es que, al final, lo más importante es que lo que hacemos hoy, lo hacemos por ustedes. Por los paseños, por nuestra gente, por nuestros hijos, por el futuro de nuestra comunidad.

Seguiremos trabajando para recuperar más espacios, para defender lo que nos pertenece y, sobre todo, para garantizar que los intereses de nuestra gente siempre estén por encima de cualquier interés personal o político.

SECRETARIA DE TURISMO:

EL 2024 ha sido un año lleno de actividad, logros y avances en todas las áreas de nuestra Secretaría de Turismo. Ha sido un año de trabajo incansable, en el que hemos logrado

posicionar a nuestra localidad como un referente turístico, cultural y deportivo, con el esfuerzo y la participación de todos ustedes.

Comenzamos el año con la **Temporada de Verano**, un espacio donde más de 25 eventos deportivos se realizaron en nuestras playas y paradores. Disciplinas como el beach voley, fútbol, newcom, entre otras, tuvieron una gran participación de nuestra gente. A esto se sumaron más de 10 festivales en lugares emblemáticos como el Anfiteatro Pinín Palma y la Plaza Dr. Luis Federico Leloir, con shows en vivo, juegos recreativos y una activa participación de emprendedores y artesanos locales y provinciales. Además, se realizaron actividades recreativas en distintos puntos de la localidad, desde talleres de pintura hasta cine móvil, actividades para todos los gustos y todas las edades.

No podemos olvidar el **Festejo de Reyes Magos**, los eventos de Navidad Fest y Año Nuevo Fest, el encendido del Árbol de Navidad con materiales reciclados, y los innumerables servicios de Guardavidas anticipados, que garantizan la seguridad de todos nuestros vecinos y visitantes.

Llevamos un promedio de más de 800mil visitantes cada verano y ese número crece cada vez más

;La temporada de verano 2024/2025 ha superado los 1.200.000 visitantes en nuestra localidad!

Este es un logro de todos, un reflejo del esfuerzo conjunto, del trabajo incansable de cada uno de los sectores que hacen posible que nuestra comunidad siga creciendo, prosperando y siendo un destino turístico de primer nivel. Este número no solo refleja el éxito de nuestros eventos y actividades, sino también el reconocimiento que Paso de la Patria ha ganado en el país y en el mundo como un lugar ideal para disfrutar del turismo, la cultura y el deporte.

La temporada de verano ha sido un verdadero desafío, pero también una oportunidad para mostrar lo mejor de nosotros. Hemos recibido a miles de turistas que han llegado para disfrutar de nuestras playas, nuestros festivales, nuestra gastronomía y, por supuesto, de la calidez de nuestra gente. Cada evento, cada actividad, ha sido pensada para que todos los que nos visitan se sientan como en casa, para que vivan la experiencia única de Paso de la Patria.

En el área cultural, nuestra **Academia Municipal Raíces del Paso** sigue siendo un pilar fundamental, ofreciendo clases de danzas folklóricas gratuitas para niños, jóvenes y adultos, y participando activamente de eventos locales y nacionales. Asimismo, desde la Dirección de Cultura, hemos promovido talleres, cursos y exposiciones que han permitido revalorizar nuestra identidad cultural, como el mural realizado en el Cementerio San Francisco de Asís junto a los estudiantes de la Escuela Secundaria Miguel Ángel Giménez.

La **Escuela y Formación Deportiva** ha sido otro de los grandes ejes de este año. Con la participación de nuestros jóvenes en disciplinas como el fútbol, vóley y newcom, hemos logrado fortalecer el deporte en nuestra comunidad. También hemos apoyado las competiciones locales, como la **Liga de Vóley y Fútbol**, y facilitado el acceso a las actividades deportivas para niños, adolescentes y adultos.

Además, eventos tan significativos como la **Fiesta Provincial de Estofado**, la **Fiesta de la Enchamigada y la Torta Parrilla**, y nuestra **Fiesta Nacional de la Pesca del Dorado** han convocado a miles de personas, posicionando a Paso de la Patria como un destino turístico de primer nivel.

Uno de los hitos más importantes del año fue la **construcción del Monumento a la Hermandad entre Argentina y Paraguay**, que se erige como un símbolo de nuestra integración y unidad con el país vecino. A este gran logro se sumó el **Primer Izamiento de la Bandera de Paso de la Patria**, con el diseño ganador del Prof. Maximiliano Noguera, lo que nos llena de orgullo y nos recuerda la importancia de nuestra identidad local.

Y no podemos dejar de mencionar el impulso que hemos dado a las actividades turísticas y recreativas, como el **Museo del Pescador** y el **Bus Turístico**, que siguen creciendo año a año en número de visitantes. También hemos mejorado los servicios para los pescadores locales, gestionando la **Licencia de Guías de Pesca** directamente en nuestras oficinas, facilitando su trabajo y mejorando la calidad del servicio al turista.

Este año hemos tenido la suerte de participar en la **Feria Internacional del Turismo 2024**, posicionando a Paso de la Patria en el mapa turístico nacional e internacional. Y seguimos trabajando arduamente para que nuestros eventos, como la **Fiesta Nacional de la Pesca del Dorado**, sigan creciendo y modernizándose, con la promesa de una edición 60° llena de sorpresas, premios y artistas de renombre.

¡Este año, los carnavales brillaron con una intensidad nunca antes vista! El corsódromo Mariano Moreno se transformó en un escenario espectacular que reflejó el enorme esfuerzo y trabajo conjunto que hemos llevado a cabo. Gracias a la colaboración entre las Comparsas Río Paraná y Doraditos, logramos que ambas pudieran generar recursos económicos superiores a los 20 millones de pesos, una cifra histórica que marca un antes y un después en la historia de nuestros carnavales.

Estos recursos no solo se reflejan en el desarrollo económico, sino también en la evolución visible y palpable que ambas comparsas demostraron sobre la pasarela, deslumbrando al público con su talento y creatividad. Es el fruto de un trabajo comprometido, de la mano de los verdaderos protagonistas de esta fiesta.

Nunca El Paso tuvo carnavales tan convocantes. Este hermoso evento se vió enaltecido por la presencia de artistas de renombre, como Uriel Lozano y Lucas Sugo, quienes con su música y carisma le dieron un brillo aún mayor a esta fiesta popular. ¡Una celebración

sin igual, que no solo nos llenó de orgullo, sino que posicionó a nuestra ciudad como un referente cultural!"

Pero más allá de los números y las estadísticas, lo más importante es lo que hemos logrado juntos: una comunidad más unida, más fuerte y más orgullosa de su identidad. Todo lo que hemos alcanzado este año ha sido posible gracias al esfuerzo de todos los vecinos, los emprendedores, las instituciones, y claro, el trabajo comprometido de cada miembro de nuestro equipo municipal.

SECRETARIA DE PLANEAMIENTO E INFRAESTRUCTURA

Con orden, planificación y un profundo compromiso con el bienestar de nuestra comunidad, hemos logrado avances significativos que hoy son una realidad palpable para todos los habitantes de Paso de la Patria. Gracias al impulso constante y la colaboración con el Gobierno Provincial, hemos hecho posible la transformación de nuestra ciudad, con obras fundamentales que impactan directamente en la calidad de vida de los paseños y paseñas.

1) Plan Oñondivé - Viviendas para las Familias Paseñas

En el ámbito habitacional, uno de nuestros logros más importantes es la construcción de viviendas del Plan Oñondivé, con un avance del 80%. Muy pronto, estas viviendas estarán listas para que nuestras familias puedan concretar el sueño de tener un hogar propio, marcando así una etapa de esfuerzo y dedicación que les permitirá alcanzar una vida mejor.

2) Plan de Enripiado - Mejora de Vías de Acceso

El Plan de Enripiado, un esfuerzo conjunto con Vialidad Provincial, avanza con firmeza, alcanzando un 50% de su ejecución. Ya hemos descargado 15.591 toneladas de material en 159 cuadras de las 300 que comprende el plan, mejorando la conectividad de los barrios y puntos clave de nuestra localidad.

3) Cordones Cuneta - Fortaleciendo la Infraestructura Urbana

La construcción de cordones cuneta es otra obra que refuerza la calidad de nuestras calles. Con la colaboración del Gobierno Provincial, hemos completado 4.200 metros lineales de cordones cuneta, lo que permite una mayor accesibilidad y mejora la urbanización de nuestro querido Paso de la Patria.

4) Obras de Cloacas - Un Proyecto Integral para el Futuro

Si en gestiones anteriores no hubiera desaparecido el dinero que llegó para las cloacas, hoy nuestra ciudad sería muy diferente. Pero eso no nos detuvo, en materia de saneamiento, la ejecución de la obra de desagües cloacales es una de las más relevantes.

Con una inversión de más de 6.000 millones de pesos, ya hemos alcanzado 48.500 metros de redes cloacales. Este proyecto no solo satisface las necesidades actuales, sino que está diseñado para el crecimiento ordenado y sustentable de nuestra ciudad, asegurando que todos los barrios tengan acceso a estos servicios fundamentales.

5) Desagües Pluviales y Movimiento de Suelo - Preparándonos para el Futuro

La expansión de nuestra trama urbana demanda inversiones constantes en infraestructura para el manejo de aguas pluviales y el movimiento de suelo. Con la adquisición de más de 250 tubos de hormigón, seguimos garantizando la correcta evacuación de las aguas de lluvia y el mantenimiento de nuestras calles, especialmente en los barrios más alejados.

6) Alumbrado Público - Iluminando el Futuro de Paso de la Patria

La mejora del alumbrado público es otro pilar fundamental de nuestra gestión. Hemos instalado más de 6.000 luminarias, mejorado la iluminación en espacios públicos como la Plaza Leloir y el Médano Histórico, y pronto modernizaremos las luminarias en la Plaza de Punta Mitre, ofreciendo mayor seguridad y bienestar para todos.

7) Modernización de Mobiliario Urbano - Pensando en el Futuro de Nuestros Espacios Verdes

La modernización de mobiliario urbano es una apuesta por el bienestar de las familias y la comunidad. Nuevos bancos, juegos infantiles y luminarias ya han sido adquiridos y muy pronto estarán disponibles para el disfrute de todos. Además, estamos diseñando nuevas plazas en diversos barrios, lo que fortalecerá aún más nuestra identidad como ciudad.

8) Asistencia a las Instalaciones de Agua en los Barrios

Nuestra responsabilidad con el servicio de agua es continua. A través de un trabajo constante, garantizamos el mantenimiento y la reposición de los equipos de bombeo, las bombas sumergibles y los tanques de reserva, para asegurar que todos los barrios de la periferia cuenten con agua potable en todo momento.

Además, en forma conjunta con COVESA, estamos llevando el agua potable al Barrio Rincón, reafirmando nuestro compromiso con el acceso equitativo a este recurso esencial para toda la comunidad.

9) Obras en las Playas - Un Paso Adelante en Turismo y Accesibilidad

Las mejoras en nuestras playas también son una prioridad. La construcción de rampas de acceso inclusivas y la mejora de la cartelería y señalización son acciones concretas que favorecen tanto a los vecinos como a los turistas que visitan nuestra localidad, promoviendo la accesibilidad y el disfrute de nuestros espacios costeros.

10) Monumentos y Restauraciones - Reviviendo Nuestra Historia

La construcción del Monumento a la Hermandad en el Médano Histórico y la restauración de los bustos del General San Martín son claros ejemplos de nuestra voluntad de mantener viva la historia de Paso de la Patria. Nos enorgullece rendir homenaje a nuestros héroes y a nuestra identidad.

Obras Complementarias - Un Trabajo Constante por el Bienestar de Todos

Además de las grandes obras mencionadas, seguimos trabajando en obras menores pero esenciales, como el reacondicionamiento de cámaras de desagüe, la reparación de veredas y la puesta en valor de nuestros espacios públicos. Todo esto se realiza con un enfoque integral y un profundo compromiso con el bienestar de nuestra comunidad.

Mientras que en otras gestiones han entregado de forma oscura más de mil lotes municipales sin ninguna escritura, estafando a los vecinos, nosotros hemos iniciado el proceso de saneamiento dominial más grande de nuestra historia y no solo estamos construyendo viviendas. Avanzaremos en proyectos para que más paseños tengan viviendas o terreno de forma legal y correcta.

Con orden y responsabilidad, estamos construyendo un Paso de la Patria más moderno, accesible y sustentable. Cada obra, cada mejora, cada proyecto refleja nuestra visión de un futuro mejor, y juntos, con el apoyo de todos, continuaremos avanzando hacia un lugar en el que vivamos mejor y más felices. ¡Este es el camino del desarrollo y el progreso! ¡Juntos lo estamos logrando!

SITUACIÓN RECIBIDA Y LOGROS ALCANZADOS

Llegamos al gobierno hace ocho años con un municipio destruido, la corrupción era moneda de cambio y algunos de los que participaron de ese gran robo al pueblo paseño lamentablemente luego buscaron esconderse en el concejo deliberante para defender sus propios negocios.

Solo pensar en la situación que vivían nuestros trabajadores municipales, que cobraban sus sueldos a cuentagotas, sin poder vivir equilibradamente, es algo que nos llena de tristeza. Pero hoy, gracias a la gestión ordenada y comprometida, no solo logramos que nuestros trabajadores reciban sus salarios al día, sino que, en 2024, otorgamos un aumento del 107%. Este 2025, comenzamos el año con un 30% de aumento adicional. Esto es un reflejo claro de nuestro compromiso con quienes día a día trabajan por el bienestar de nuestra comunidad.

En lo social, implementamos programas de inclusión, asistencia a sectores vulnerables y actividades culturales que beneficiaron a cientos de familias. En infraestructura, logramos la ampliación de redes de agua y cloacas, y el mejoramiento de los espacios públicos.

AGRADECIMIENTOS

Nada de esto hubiera sido posible sin el esfuerzo conjunto de cada vecino, cada trabajador municipal, cada institución que sumó su granito de arena. A ustedes, mi más profundo agradecimiento, porque el verdadero motor del cambio siempre ha sido la gente de Paso de la Patria.

LLAMADO A LA UNIDAD

El desarrollo de Paso de la Patria no es solo una tarea del gobierno, sino de toda la comunidad. Necesitamos la participación activa de nuestros vecinos, de nuestros emprendedores, de nuestros jóvenes. Porque el compromiso colectivo es el motor del progreso.

Proyectos Futuros: Un Paso Adelante

El futuro de Paso de la Patria está siendo planificado con responsabilidad y visión. Sabemos que, para que nuestra comunidad siga avanzando, es necesario seguir invirtiendo en obras e iniciativas que mejoren nuestra calidad de vida. Por eso, estamos trabajando en nuevos proyectos de infraestructura que cambiarán la vida cotidiana de cada uno de ustedes.

Hablamos de un **Plan de Urbanización** que incluirá la construcción de nuevas calles, barrios y viviendas, un **proyecto de nuevas plazas** para que todos, niños, jóvenes y adultos, tengan más espacios para compartir y disfrutar. Pero no solo hablamos de obras físicas, sino también de **la ampliación de nuestros servicios públicos**, para que más familias puedan acceder al agua potable, creando una ciudad moderna y conectada con el mundo.

Estas son obras que no son solo cemento y ladrillos, son sueños cumplidos. Son obras que mejorarán el acceso a la salud, a la educación, a la seguridad, a la recreación, porque sabemos que lo que verdaderamente transforma a un pueblo es su gente y los servicios que tiene al alcance.

¿Acaso no merecemos un Paso de la Patria con mejores oportunidades para todos? Con un futuro que nos permita vivir en armonía, donde nuestros hijos y nietos crezcan con las herramientas necesarias para ser felices y exitosos. Esa es la meta a la que nos dirigimos.

Cooperación con el Gobierno Provincial: Unidos, Somos Más Fuertes

Hoy, más que nunca, la **cooperación con el Gobierno Provincial** es un factor clave para la ejecución de estos proyectos. Gracias a este trabajo conjunto, hemos podido asegurar financiamiento, respaldo y apoyo en cada una de las iniciativas que estamos llevando adelante. La relación entre el municipio y la provincia nos permite traer más inversiones, crear más empleos, generar más oportunidades para el desarrollo.

Esto no es solo una cuestión de política; es una cuestión de resultados concretos. Gracias a esta colaboración, Paso de la Patria ha recibido recursos vitales para llevar adelante proyectos que, de otro modo, serían imposibles. No se trata de un trabajo aislado, se trata de construir, **unidos, un futuro mejor.**

Participación Ciudadana: Juntos Somos el Cambio

Un paso fundamental para que estos proyectos se concreten de manera eficaz es la **participación activa de todos ustedes, la comunidad.** Paso de la Patria es un lugar que crece gracias al aporte de cada vecino, por eso es crucial que todos nos involucramos en el proceso de toma de decisiones.

Audiencias públicas, mesas de diálogo, programas de voluntariado: estos son solo algunos de los espacios que crearemos para que cada vecino tenga voz y voto en los proyectos que marcarán el futuro de nuestra localidad. Sus opiniones, ideas y sugerencias son fundamentales para garantizar que el camino que estamos trazando sea el correcto y que el desarrollo sea **para todos.**

¿Cómo pueden ustedes involucrarse? Con su presencia en estas instancias de participación, con sus ideas, con su colaboración en cada acción que emprendemos. Porque el verdadero poder de un pueblo no radica solo en los dirigentes, sino en el **trabajo en conjunto** con su gente.

MENSAJE FINAL

La clave del desarrollo es el **orden**, y quiero que se lleven este mensaje: el orden no es solo un valor, es la herramienta que nos permitirá alcanzar el futuro que merecemos. **CON ORDEN LOGRAMOS ESTABILIDAD, CON ESTABILIDAD LOGRAMOS DESARROLLO, CON DESARROLLO LOGRAMOS BIENESTAR.** Este es el ciclo que debemos seguir, este es el camino que nos hemos trazado.

Gracias al trabajo de todos, al compromiso de cada uno de ustedes, Paso de la Patria avanza, y está claro que **el futuro de nuestro pueblo es brillante.** Un futuro con más obras, con más oportunidades, con más participación y con un crecimiento constante.

¡Con orden y compromiso, Paso de la Patria tiene un gran futuro por delante!

Hoy, luego de ocho años de gestión como Intendente, quiero mirar hacia atrás y reflexionar sobre todo lo que hemos logrado juntos. Ocho años de trabajo incansable, de compromiso y de desafíos que hemos superado con unidad, esfuerzo y dedicación. Ocho años donde hemos visto a nuestro querido pueblo avanzar, crecer y transformarse.

Quiero agradecer profundamente a cada uno de ustedes, porque este camino no hubiera sido posible sin el apoyo, la confianza y el trabajo conjunto de todos. Cada obra, cada proyecto, cada mejora que hoy podemos celebrar tiene el sello de la colaboración de la

comunidad, del personal municipal, de las instituciones y de cada vecino que creyó que podíamos hacerlo.

Este es un **mensaje de continuidad**. Porque el trabajo empieza aquí. Con nuestra semilla sembrada Cada paso dado ha sido solo el principio de lo que quiero que siga siendo nuestro legado: un Paso de la Patria más fuerte, más justo, más moderno y sobre todo, más unido.

El camino sigue, y sé que con **el mismo orden, compromiso y trabajo** que nos ha guiado hasta ahora, seguiremos adelante. El futuro de nuestro pueblo es brillante, y lo construiremos juntos, con la misma pasión y energía que hemos demostrado todos estos años.

Hoy digo hasta luego, porque mi compromiso con Paso de la Patria recién está comenzando, y desde el 10 de Diciembre me tendrán colaborando desde otro lugar. Sigamos creyendo en el orden como el camino, en el esfuerzo como la clave, y en el futuro como nuestra mayor oportunidad. ¡Vamos por más, porque este pueblo tiene un destino grande por delante!

Gracias por estos ocho años. ¡Sigamos adelante, Paso de la Patria y los paseños tenemos mucho por venir!

De esta manera, dejo oficialmente inauguradas las Sesiones Ordinarias de este año 2025.

¡Muchas gracias a todos!